

PRECIO:
5 Centavos

LA PROTESTA

PORTE
PAGO

Valores y giro a M. Torrente

Redac. y Administración: Perú 1637

U. Telefónica, 0478 B. Orden

FACTORES DE CORRUPCIÓN

Un sucio asunto — el escandaloso "affaire" de los hermanos Barmat, especuladores alemanes llevados ante los jueces para responder de sus doloosas maniobras financieras — tiene envuelto en sus mallas al partido socialista de Alemania y como consecuencia el comité directivo de la Internacional Socialista. La importancia de ese negocio es tal que saliendo del dominio privado se transformó en un arma política, hábilmente esgrimida por los partidos reaccionarios a fin de obtener ventajas en las recientes elecciones presidenciales.

Los escándalos administrativos de Estados Unidos ofrecieron a Mr. Lafolette un argumento para fundamentar su disidencia e intentar la creación del tercer partido. Pero con ser graves las acusaciones formuladas por el líder progresista, el electorado demostró su extrema insensibilidad política... dando el triunfo a la fracción gobernante. En Alemania parece que sucederá otro tanto. El "affaire" Barmat no tuvo mayores consecuencias sobre los resultados de la última elección. Los nacionalistas y fascistas sacaron poco provecho de su campaña contra el partido social-demócrata, que sigue conservando sus posiciones en el movimiento obrero alemán y ofrece la base más segura a la república burguesa inspirada en la constitución de Weimar.

No tienen, pues, nada que temer por ese lado los socialistas alemanes. Para salvar la crisis política provocada por el asunto Barmat, el partido social-demócrata sacrificó a Bauer, cuya culpabilidad es manifiesta, que resulta imposible toda defensa personal. Quedan así definidas las responsabilidades que debidamente pueden caer sobre los jefes del socialismo alemán?

Téngase en cuenta que es Bauer el que aparece complicado en un negocio financiero que al parecer repudió su partido. En ese caso sólo sobre Bauer deben pesar las responsabilidades. Pero los antecedentes de las especulaciones de los hermanos Barmat hay que buscarlos en sus relaciones con los jefes del partido socialista alemán, que los ignoraban por otra parte, los jefes de la Internacional Socialista, por lo que, al menos moralmente, se desprende una responsabilidad colectiva.

Naturalmente que ese caso de corrupción no ofrece ninguna particularidad en los hábitos y costumbres de los partidos políticos. Los bolcheviquis alemanes explotaron el asunto con fines electorales, buscando el desprestigio de los social-demócratas en la masa trabajadora. Y es bajo ese aspecto que la cuestión adquiere importancia, ya que una hábil propaganda al respecto puede despertar dudas, recelos y aversiones en las disciplinadas filas del movimiento obrero alemán.

En su descargo, los social reformistas alemanes podrían recordar a los agentes de Moscú sus chanchullos e inmoralidades. No son los bolcheviquis los más indicados para hacerse los escrupulosos. Ellos, fieles al lema jesuitico: "el fin justifica los medios", recurren a los procedimientos más indignos para imponer su tutela al proletariado y nadie ignora de qué se nutre el comunismo moscovita en todos los países. Pero, si la acusación de complicidad, no sólo del partido social-demócrata alemán, sino que, también de la Internacional Socialista, fué lanzada por los comunistas germanos desde su órgano "Rote Fahne", ¿cómo pueden los jefes socialistas darse por desentendidos? Federico Adler, el líder de la social-democracia austriaca, se apresuró a recoger el guante que le tiraron sus adversarios. Lo que interesa a Adler no es discutir los ocultos antecedentes del "affaire" Barmat, sino poner a salvo la responsabilidad del socialismo en esos negocios privados de Gustavo Bauer y los conocidos aprovechadores alemanes.

La tesis que sienta Federico Adler no deja de ser curiosa. En la imposibilidad de negar las relaciones de determinados jefes socialistas y de él mismo, con la firma Barmat durante la guerra, alega que entonces no se conocían públicamente los negocios torcidos de esos especuladores. Por otra parte, colectiva-

PLEITO COMPLICADO

Se desvanecen las esperanzas que los pacifistas burgueses depositaron en el fallo que pronunció el presidente Coolidge respecto al entredicho chileno-peruano. El tiranuelo Leguía, dueño y señor del Perú, descontento por la solución dada al pleito del Pacífico, está buscando la manera de obstaculizar su cumplimiento. Oficialmente hizo aceptar a su gobierno la resolución arbitral, con la reserva de que el presidente yanqui había favorecido injustificadamente los derechos de Chile. Pero, para que esa declaración oficial quede en aguas de borrajas, resolvió exigir, como condición previa al cumplimiento del plebiscito, que las provincias de Tacna y Arica fueran evacuadas por las tropas chilenas.

Hace días que se anunció el envío de un mensajero del gobierno peruano a Washington exigiendo las condiciones ya mencionadas. Oficialmente el gobierno de Estados Unidos no dió como recibida la nota, pero fué publicada por el diario "The Washington Post", con lo que de hecho queda planteado el conflicto entre el arbitrio y una de las partes.

Comentando esa difícil situación de orden legal e internacional, un diario yanqui llega a las siguientes conclusiones:

"Apartándose de la cuestión de si la nota publicada por "The Washington Post" es o no auténtica, no cabe duda de que el Perú no está satisfecho con el laudo, y que probablemente formulará el pedido de que las fuerzas militares y navales chilenas en las provincias disputadas sean reemplazadas.

"En caso de presentarse tal demanda surgirá inmediatamente la pregunta de si Mr. Coolidge podría proceder en ese asunto. Lo autorizan los términos del Protocolo de Arbitraje, para disponer la evacuación del territorio por las fuerzas chilenas?"

"Aunque las opiniones a este respecto se hallen divididas, prevalece la impresión de que Mr. Coolidge carece del poder necesario para sancionar una medida de esa naturaleza, aun en el caso de que el procedimiento fuese concebido como "desable".

He ahí, pues, y el fracaso del laudo arbitral. El tiranuelo Leguía encontró el recurso que necesitaba para eludir la solución de Mr. Coolidge, que le perjudica políticamente. Explotando el resentimiento de Tacna y Arica, el dictador peruano atrajo el gobierno y se perpetuó en el poder. Y si el pleito se liquida pacíficamente, no podrá ese funesto caudillo seguir explotando el odio y las rivalidades que espigará a sus peones de Chile y Perú."

JUBILO BOLCHEVIQUI

Hasta hace poco los bolcheviquis decían que no eran ajenos a la idea de que había que hacer tortilla con los burgueses. Y como eso no se puede confeccionar sin huevos, desde luego se descontaba la idea de romper tortilla que fueran necesarios.

Pero, a lo que parece, han cambiado de opinión, o se les ha arruinado el paladar por tanto que se desentendieron de la idea de romper tortilla. Lo que más desean ahora es el queso. Así lo dan a entender con la victoria moral obtenida en Córdoba, pues han multiplicado el capital electoral, y cuentan con la probabilidad de llegar en breve a roer tranquilamente, como lo hace ya uno de los ratones de su banda, que se dice ha aumentado en carnes en los pocos meses que lleva de pluriplato, adquiriendo formas casi evidentes. Dicen que está como para asarlo, el ratón.

Quiere decir que han hipotecado los huevos y no piensan en rescatarlos, entendiendo que los huevos que se les han robado ya son brutos, le han servido los quesos rubicundos a los políticos, toda su perra vida, y los bolcheviquis no tienen por qué ser una excepción.

Hacen muy bien. Es conveniente dejar los huevos para quienes conservan aun la idea fija de hacer tortilla con los burgueses...

EL TURNO DEL DIRECTORIO

Los corresponsales que diariamente escriben acertijos sobre el palmarés político español, vuelven a recoger el rumor de un posible cambio de gobierno. Al parecer ahora se trata de veras, siendo Primo de Rivera el gestor de un gabinete civil, bajo su presidencia, que se encargaría de legalizar el cuartelazo y preparar el advenimiento al poder de los hombres de la Unión Patriótica.

En descargo del régimen dictatorial impuesto por los generales y almirantes, dice un corresponsal que "el directorio, tanto como su jefe, no quisieron nunca gobernar indebidamente y se ha limitado a la misión que se impuso de suprimir las graves anarquías e irregularidades perjudiciales en sumo grado, de la vida española en los momentos en que"

intervino". Y agrega el mismo escriba que "aunque realmente no haya podido mejorar la situación totalmente, ha enmendado muchos yerros y allanado los principales problemas que hacían imposible la vida nacional, por lo cual los mismos miembros del directorio contaban a desear que se les reemplazara por manos fuertes, capaces de realizar hasta el final la labor que se ha propuesto al actual gobierno".

No creemos que esas sean las razones imperiosas que determinan a los militares a disfrazar su dictadura con un gobierno civil. En España cuida el descontento y se manifiesta en forma elocuente opiniones contrarias al régimen del terror y la mordaza impuesto por el directorio. Y esa es fuerza oculta la que obliga a Primo de Rivera a buscar un punto de apoyo en los políticos del viejo régimen que posean suficientes agallas para hacerse cargo de la herencia del cuartelazo.

Hace pocos días, en Madrid, con motivo del homenaje rendido a los restos de Angel Ganivet, se improvisó un acto de proyecciones literales y republicanas. En la Universidad varios profesores pronunciaron discursos contra el directorio y se dieron vitores a la libertad. Impresa circuló una carta de Miguel de Unamuno, cuyas partes principales fueron transmitidas telegráficamente al exterior. El ex rector de la Universidad de Salamanca, al hacer el elogio Ganivet y del liberalismo, dejó sentado su repudio a la dictadura cuartelera que denigra a España. He aquí su resonante fúnebre al cadáver del filósofo y humanista grandioso:

"Deberían no haberme traído hasta que en nuestro solar se sustente un pueblo libre. La voz de la verdad está hoy proscripta de España. Deberían no haberme traído hasta que en la patria de Séneca se hubiese restablecido el respecto a la inteligencia, a la sinceridad, a la santa libertad y a la hombría de bien. Deberían no haberme traído hasta que, borrada la postulación sea de nuestro España universal, eterna, civil y liberal hasta que dejando de hacer de pastores los mastines y de jueces los verdugos, nuestros hermanos puedan empezar a servirse de la libertad, sin la cual no hay ni fortaleza ni alegría, la cual sólo saben apreciar los hombres a quienes se priva de ella. En la Alhambra soñante con tu Grecia inmortal, y yo, tu amigo, a oscuras, no he podido, rendi culto al espíritu cuanto he podido, que nos esteche en amistad eterna. Cuando tus huesos son recibidos por un pueblo degradado por el vasallaje, yo, el amigo de juventud, radiante de esperanzas, te saludo desde mi destierro".

En esos actos ávicos, en esas repulgas que asumen carácter colectivo cuando las pronuncian los hombres que Unamuno, Eugenio d'Ors, Marañón, Jiménez de Asúa y Gómez de Baquero — lo más universal del intelectualismo español contemporáneo — debemos buscar la debilidad del gobierno de fuerza, la mala, por lo cual los mismos miembros del directorio contaban a desear que se les reemplazara por manos fuertes, capaces de realizar hasta el final la labor que se ha propuesto al actual gobierno".

He ahí por qué el dictador gobierna desde Petalú y por qué el directorio prepara su llegada a la patria en el amparo de un gabinete civil irresponsabilista. Sólo falta saber si España acepta la solución que desean los responsables del golpe cuartelero del 13 de septiembre de 1923.

EL "PUEBLO HEROICO"

No sabemos que el pueblo de la provincia de Buenos Aires tenía una historia heroica. Lo sabemos un pueblo manso, tan manso como el de cualquier otra provincia, que solo se entusiasma y profiere algunos gritos desentendidos, cuando los indeseables políticos suben a la tribuna y lo anonan atribuyéndole cualidades que no tiene. Lo sabemos capaz de cualquier sacrificio por llegar a las urnas y dejar el voto, como el pueblo de San Juan, que se entusiasma, a ver si España acepta la solución que desean los responsables del golpe cuartelero del 13 de septiembre de 1923.

Por eso nos ha extralado la noticia que nos da un político sobre una cualidad desconocida de ese pueblo. En una comunicación dirigida al gobierno de la provincia, el político de marras, que debe ser un buen adúltero, dice que el "pueblo heroico de Buenos Aires, que desde 1852 hasta la fecha ha agitado firmemente, en todos los terrenos y en las horas más aciagas, a los Gobiernos que supieron interpretar esos anhelos viriles de libertad y autonomía".

A pesar de esta noticia, seguimos ignorando esa historia heroica del pueblo mencionado. El "pueblo heroico", como decimos, no tiene esas cualidades. En una comunicación dirigida al gobierno de la provincia, el político de marras, que debe ser un buen adúltero, dice que el "pueblo heroico de Buenos Aires, que desde 1852 hasta la fecha ha agitado firmemente, en todos los terrenos y en las horas más aciagas, a los Gobiernos que supieron interpretar esos anhelos viriles de libertad y autonomía".

En esos actos ávicos, en esas repulgas que asumen carácter colectivo cuando las pronuncian los hombres que Unamuno, Eugenio d'Ors, Marañón, Jiménez de Asúa y Gómez de Baquero — lo más universal del intelectualismo español contemporáneo — debemos buscar la debilidad del gobierno de fuerza, la mala, por lo cual los mismos miembros del directorio contaban a desear que se les reemplazara por manos fuertes, capaces de realizar hasta el final la labor que se ha propuesto al actual gobierno".

ESPECULANDO SOBRE EL FUTURO

También a nosotros nos gusta que los arquitectos sepan lo que quieren. Poca confianza puede inspirar el hombre que dice sustentarse aspiraciones y no sabe en qué consisten. En esos casos donde hacen presa un día u otro los sofismas vulgares y tornan a ser los dogmas siempre: seres sin dinamismo propio, a quienes impulsan las corrientes sociales en uno u otro sentido.

La mayoría de los escépticos que abandonaron nuestro campo para caer en el marasmo, lo hicieron por esa causa. Nunca han llegado a interpretarlos. Otros tantos nos han interpretado mal, o nunca creyeron en la bondad de nuestra filosofía. Autoritarios, crana, y fieles a ese principio se han conservado. Al presentarse una ocasión propicia, arrugaron el velo que disimulaba sus verdaderas tendencias y se nos ofrecieron tales como eran. Fue el último instante de su vida en que se mostraron sinceros.

Y he aquí por qué hoy nos inspiran tan honda desprecio los cantores de la palinodia, que, como los borraches, piensan dar la sensación de personas decentes, una vez echado fuera del estómago el exceso del alcohol y recobrado el uso de la razón. Pero nunca están seguros de no reincidir, y para el efecto conservan a mano un bagaje de argumentos que expliquen y justifiquen sus inclinaciones.

Ve el caso, perfectamente bien ilustrado, de los capitanes de la disidencia, que ayer pretendían imprimir al anarquismo características autoritarias, convirtiéndolo en partido oportunista con su disciplina y sus dirigentes a la cabeza, armados de todos los poderes para imponer su voluntad inalienable sobre la soñada masa que ha constituido la umbielión de todos los aventureros políticos a través del tiempo. Porque no podemos hacerles el honor de un comentario demasiado extenso, fieles a nuestro propósito de no dar por el pito más de lo que el pito vale, rebuñamos hacer la disección de ese cuerpo, lamentable por lo enflaquecido, que constituye el "alismo", señalando uno a uno los órganos que lo componen y el funcionamiento a que están sometidos, de completa subordinación a otros, como en los conglomerados donde impera el principio de autoridad más ajeño. Mas no pasaremos por alto la psicología de sus figuras principales, pues ellas nos dan la pauta de la tendencia negativa, o re-urgada, que preside la existencia de ese grupo miserando. Julio R. Barcos, adulando desde las páginas de una de sus revistas a un presidente de México, con un servilismo de fínulo, convirtiéndolo todo su vida con los marjates de la ensueñada ermita, gérmenes, años, en su inmensa mayoría, y apegados a los más rancios prejuicios, sus que ese hecho haya determinado entre ellos y el presunto anarquista el inevitable choque que termina por separar unos elementos de otros a causa del natural antagonismo que de tendencias profundamente divergentes resulta, ofrece una prueba bien notoria de corrupción ideológica que en proceso lento vinieron elaborando para reducir el anarquismo a instrumento político del Estado. El hecho no es sorprendente, pues que no es la primera vez que se intenta, y a veces con frutos para los partidos de gobierno y del llano. No puede haberse sido de la memoria de los anarquistas de Sud América la acción delatada del caudillo uruguayo, Batlle y Ordóñez, que introdujera su influencia de demagogo entre el entonces vigoroso movimiento anarquista, arrastrando tras de sí a algunos elementos de aventura que no habían revelado sus intenciones hasta entonces, porque evidentemente, les faltara la ocasión. La consecuencia se tradujo en un desastre para el futuro de la acción anarquista en la otra orilla del Plata, desairar el cual no ha logrado reparar aun completamente, pues se desarrolló de un modo lánguido e inconstante. Caudillos políticos de esta tierra han considerado como las mejores de sus conquistas el romper la conciencia de militantes anarquistas para emplearlos a su servicio. Citamos a Lencinas, padre, que se especializó en ese arte y logró adherirse a un buen montón de desperdicios que flotaban sobre nuestras corrientes. No olvidemos que Cantoni dispuso a los socialistas de San Juan la posesión de las organizaciones obreras en tiempos que éstos, las dominaban, por medio de los dos áncoras hombres que allí se hacían pasar como anarquistas, Ceylan y Esquivel.

Apartamos todos estos detalles para corroborar nuestra tesis de que a los gobiernos no le importan demasiado los desaminativos ni las buenas o malas aureolas que circundan a los hombres de determinada tenden-

Recomendamos a los obreros organizados no permitan trabajar en las obras a ningún paracaidista hasta el triunfo total de estos trabajadores.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad. Guerra a la panadería "El Centenario" y a los socialistas, bolcheviques y ustistas de Santa Rosa, aliados con los burgueses Di Licia y de la Mata. — LA COMISION.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

En la última asamblea efectuada por esta sociedad de resistencia, se acordó hacer efectivo el boicot a la panadería "El Centenario", de esta localidad.

Se pone en antecedentes de todos los obreros panaderos la existencia de este boicot, a los efectos de la solidaridad.

COCHINEROS Y ANEXOS

Se convoca a los compañeros que componen la comisión administrativa y a los compañeros de afinidad a la reunión que efectuará el viernes 3, a las 15 horas, en Paraná 134.

EL SECRETARIO

"RENOVACION" (Avellaneda)

Cita a los componentes a la reunión que se efectuará el viernes 3, a las 20 horas, en Manuel Ocantó 42 (Barrio Crucecita).

EL SECRETARIO

COMITE PRO PRESOS (Avellaneda)

Quedan citados los nuevos miembros que han de reintegrar este Comité, para el viernes 3, a las 20 horas, en Rivadavia 75 Pk. Sur.

EL SECRETARIO

PINTORES UNIDOS

Se invita a los compañeros pintores a la reunión que se realizará el jueves 2 de abril a las 18 horas, en el local Bartolomé Mitre 3270.

EL SECRETARIO

NOTAS VARIAS

F. O. PROVINCIAL SALTENA

Informe. — A los gremios integrantes. — Ha observado este Consejo que la S. O. Varios de Orán ha venido insistentemente provocando la atención del proletariado de la región y particularmente a las demás sociedades adheridas a esta Provincial, sobre la desatención del Consejo en sus relaciones con los sindicatos.

EL SECRETARIO

AVISOS

A los "iluminados", que no se hagan los zonzos, pues que les he escrito cuatro cartas, en las que le decía no me mandasen ese "candil", pues tengo buenas velas para alumbrarme. Me refiero a "ideas", así, con minúscula.

Walter MULLER

EL delegado en gira de la F. O. Provincial de Buenos Aires, E. Latelaro, comunicó a los compañeros de la Comarca de Tres Arroyos que desde el sábado 4 se encontrará en aquella localidad.

EL SECRETARIO

CAMBIO DE DIRECCION

Todos los grupos o compañeros que tengan correspondencia con el G. A. "Obreros Libres", de Los Angeles, California, así como las publicaciones que tengan que mandar paquetes, de hoy en adelante deben hacerlo a la siguiente dirección:

EL SECRETARIO

BIBLIOTECA "VOLUNTAD" (Avellaneda)

El sábado 4, a las 20.30 horas, en Baudrix 511, lecturas comentadas a cargo del compañero Decary. Comentará el libro de Christian Cornelissen: "En marcha hacia una sociedad nueva".

EL SECRETARIO

RECTIFICACION ERRORES

En el balance publicado en este diario hace días por instituciones obreras de Bahía Blanca, se han deslizado algunos errores que nos apresuramos a rectificar. Así, en la columna de Ing. White figuran por entradas \$ 65.— debiendo ser en cambio \$ 1.— en la que se refiere a gastos de coche y autos, en vez de \$ 6.—, son 16.—

EL SECRETARIO

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se comunica a los compañeros que se han inscripto con una cuota mensual solidaria para el Comité Pro Presos (del 1 al 10 de cada mes, compañeros autorizados pasarán por sus domicilios a cobrar la cuota suscrita).

EL SECRETARIO

PINTORES UNIDOS

Se cita a los compañeros que se han inscripto con una cuota mensual solidaria para el Comité Pro Presos (del 1 al 10 de cada mes, compañeros autorizados pasarán por sus domicilios a cobrar la cuota suscrita).

EL SECRETARIO

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se comunica a los compañeros que se han inscripto con una cuota mensual solidaria para el Comité Pro Presos (del 1 al 10 de cada mes, compañeros autorizados pasarán por sus domicilios a cobrar la cuota suscrita).

Talleres Gráficos LA PROTESTA. Se hace toda clase de trabajos de imprenta y de encuadernación. LIBROS — FOLLETOS — REVISTAS — PERIODICOS — CARTELES — PROGRAMAS — RECIBOS — ESTAMPILLAS DE COTIZACIONES — CARNETS — ESTATUTOS — SELLOS DE GOMA — CLICHES — ESTEREOTIPIAS — FOTOGRAFADOS — PAPEL CARTA — SOBRES, ETC., ETC.

OBREOS LADRILLEROS. Invitamos a los camaradas que estén de acuerdo con esta iniciativa, a que se inscriban como adherentes en los locales citados.

C. P. PRESOS Y DEPORTADOS (San Juan). Ponemos en conocimiento de todas las entidades adheridas a la FORA que ha quedado reorganizado este Comité provincial, habiendo sido nombrado secretario el compañero Andrés Genial.

EL SECRETARIO

S. OFICIOS VARIOS (Salta). Por el presente aviso comunicamos al poseedor de la boleta No. 910 de la rifa de esta Sociedad, que se jugó el 31 de enero ppdo., que si hasta el 15 de abril no se retira el objeto premiado, quedará a beneficio de O. Varios.

EL SECRETARIO

OBREOS PANADEROS (Sección Boca y Barracas). Se notifica a los gremios que tienen secretaría en el mismo local, procuren trasladarse, por cuanto esta sección de Panaderos, da da la situación crítica que por atraviesa, pues los gremios que ocupan el local no cooperan con la cuota establecida.

EL SECRETARIO

CAMBIO DE DIRECCION. Todos los grupos o compañeros que tengan correspondencia con el G. A. "Obreros Libres", de Los Angeles, California, así como las publicaciones que tengan que mandar paquetes, de hoy en adelante deben hacerlo a la siguiente dirección:

EL SECRETARIO

SANTA FE. Velada artística social el 4 de abril, en el "Roma Nostra".

La velada que debió efectuarse el 14 de marzo, ha sido postergada para el 4 del próximo mes de abril, por no haber sido posible conseguir el salón teatro.

EL SECRETARIO

ESCUOLA MODERNA. Función y conferencia a total beneficio de la Escuela Moderna, que dirige Santos Cervoni. Se realizará hoy miércoles, a las 20.30, en el salón Bartolomé Mitre 3270.

EL SECRETARIO

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se comunica a los compañeros que se han inscripto con una cuota mensual solidaria para el Comité Pro Presos (del 1 al 10 de cada mes, compañeros autorizados pasarán por sus domicilios a cobrar la cuota suscrita).

EL SECRETARIO

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se comunica a los compañeros que se han inscripto con una cuota mensual solidaria para el Comité Pro Presos (del 1 al 10 de cada mes, compañeros autorizados pasarán por sus domicilios a cobrar la cuota suscrita).

EL SECRETARIO

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS



OBREOS LADRILLEROS

Se notifica al poseedor del número 9005, de la rifa por defensa Argüelles, que fue sortada por la Lotería Nacional de la última jugada del mes de febrero, que debe retirarse el premio dentro de los 60 días a contar del día de la jugada.

EL SECRETARIO

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

OBREOS DEL PUERTO. Compañeros estimados: Concurrid a las conferencias que organiza este sindicato.

EL SECRETARIO

OBREOS PANADEROS (Sección Boca y Barracas). Se notifica a los gremios que tienen secretaría en el mismo local, procuren trasladarse, por cuanto esta sección de Panaderos, da da la situación crítica que por atraviesa, pues los gremios que ocupan el local no cooperan con la cuota establecida.

EL SECRETARIO

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

ESCUOLA MODERNA. Función y conferencia a total beneficio de la Escuela Moderna, que dirige Santos Cervoni. Se realizará hoy miércoles, a las 20.30, en el salón Bartolomé Mitre 3270.

EL SECRETARIO

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se comunica a los compañeros que se han inscripto con una cuota mensual solidaria para el Comité Pro Presos (del 1 al 10 de cada mes, compañeros autorizados pasarán por sus domicilios a cobrar la cuota suscrita).

EL SECRETARIO

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se comunica a los compañeros que se han inscripto con una cuota mensual solidaria para el Comité Pro Presos (del 1 al 10 de cada mes, compañeros autorizados pasarán por sus domicilios a cobrar la cuota suscrita).

EL SECRETARIO

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se comunica a los compañeros que se han inscripto con una cuota mensual solidaria para el Comité Pro Presos (del 1 al 10 de cada mes, compañeros autorizados pasarán por sus domicilios a cobrar la cuota suscrita).

EL SECRETARIO

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se comunica a los compañeros que se han inscripto con una cuota mensual solidaria para el Comité Pro Presos (del 1 al 10 de cada mes, compañeros autorizados pasarán por sus domicilios a cobrar la cuota suscrita).

EL SECRETARIO

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se comunica a los compañeros que se han inscripto con una cuota mensual solidaria para el Comité Pro Presos (del 1 al 10 de cada mes, compañeros autorizados pasarán por sus domicilios a cobrar la cuota suscrita).

EL SECRETARIO